

PROCEDIMIENTO PARA HACER VOLVER LOS HUEVOS MALOS, BUENOS

El Director de **TBO**

Muy señores míos: por la presente le

autorizo para dar una explicación gráfica a sus lectores de mi descubrimiento para volver buenos los huevos malos, por medio del mismo aparato dinámico-creador de la gallina. Le saluda afm. Copenhague. Enero 1935. (Prof. Franz)



Se parten los huevos malos y se echan en un cubo, sin el cascarón, como ya es de suponer.



Luego se echa en el cubo una cantidad prudencial de salvado y harina de maíz, mezclándolo todo.



La pasta obtenida con toda esta mezcla se dará a comer a las gallinas ponedoras de que se disponga.



Y, luego de haberse comido los huevos malos, las gallinas pondrán otros, sin duda, buenos.